

Polsek Sukanagara Sambangi Pedagang UMKM dan Berikan Himbauan Kamtibmas terkait Antisipasi Karhutla

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 4, 2023 - 12:44



Polres Cianjur Polda Jabar = Personel Polsek Sukanagara Polres Cianjur terus menjalin hubungan baik dengan masyarakat, khususnya para pedagang makanan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) keliling Desa Jayagiri,

Kecamatan Sukanagara. Kegiatan anjongsana ini bertujuan untuk memberikan himbauan terkait situasi kamtibmas serta memberikan penekanan terhadapantisipasi kebakaran lahan dan hutan.

Anjongsana yang dilakukan oleh personel Polsek Sukanagara ini menunjukkan komitmen kepolisian dalam menjaga kedekatan dengan masyarakat dan meningkatkan kewaspadaan bersama terhadap potensi masalah kamtibmas.

Dalam kunjungannya, anggota Polsek Sukanagara berinteraksi dengan pedagang UMKM dan berdiskusi tentang situasi keamanan di wilayah tersebut. Mereka memberikan himbauan kepada para pedagang untuk selalu menjaga situasi kamtibmas dengan berperan aktif dalam melaporkan kejadian mencurigakan atau potensi gangguan kepolisian.

Selain itu, petugas juga memberikan penekanan terhadap bahaya kebakaran lahan dan hutan yang bisa mengancam wilayah tersebut, terutama di musim kemarau. Himbauan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya kebakaran yang dapat merugikan lingkungan dan komunitas sekitar.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini adalah salah satu upaya kepolisian untuk membangun hubungan yang lebih erat dengan masyarakat. Dia juga menekankan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan dan keselamatan lingkungan.

"Kami senang bisa berinteraksi dengan warga dan memberikan informasi yang berguna untuk keamanan wilayah ini. Kepedulian dan partisipasi masyarakat sangat berarti bagi upaya kami dalam menjaga ketertiban dan keamanan," kata AKP Tio.

Kegiatan anjongsana semacam ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terkendali. Dengan saling mendukung dan bekerja sama, diharapkan wilayah Desa Jayagiri, Kecamatan Sukanagara, tetap aman, nyaman, dan terbebas dari potensi masalah kamtibmas serta kebakaran hutan dan lahan.